
KR-Nr. 269/1991 Winterthur und Urdorf, 9. Dezember 1991 
 
 
A N F R A G E von  Hans-Jacob Heitz (FDP, Winterthur) und Christine Ungricht  
 (SVP, Urdorf) 
 
betreffend Entwicklung Passagierzahlen beim öffentlichen Verkehr 
________________________________________________________________________ 
 
 
Der frühere Vorsteher der Volkswirtschaftsdirektion, alt Regierungsrat Prof. H. Künzi stellte 
vor Jahresfrist fest, dass seit Eröffnung der S-Bahn ein massgeblicher Umstieg von der 
Strasse auf die Schiene stattgefunden habe. 
 
 
Kürzlich behauptete Stadtrat Neukomm, Vorsteher des Polizeiamtes der Stadt Zürich, das 
Gegenteil. 
 
 
Wir fragen den Regierungsrat an: 
 
 
Wie haben sich die Passagierzahlen auf allen Zürcher Netzen des öffentlichen Verkehrs seit 
Eröffnung der S-Bahn im Detail entwickelt, 
 
 
1.  auf dem ordentlichen Schienennetz der SBB? 
 
2.  auf dem S-Bahn-Netz? 
 
3.  auf den Linien der PTT? 
 
4.  auf den kommunalen Netzen, insbesondere der Städte Zürich und Winterthur? 
 
5.  auf den weiteren Netzen auf dem Gebiet des Kantons Zürich inklusive den 

kantonsüberschreitenden Netzen? 
 
 
 Hans-Jacob Heitz 
 Christine Ungricht 


